
 

 
 

Inklusives Tanz- und Bewegungstheater – 
Schnupper-Probe 

 
Hast du Lust auf Tanz und Bewegungs-Theater?  
Dann besuche unsere Probe. 
Bei der Probe lernst du das Ensemble WINDSPIEL kennen. 
Das Ensemble WINDSPIEL ist eine inklusive Tanz- und Bewegungstheater-
Gruppe. 
Du lernst auch die Arbeit von Ute Mittelbach kennen. Ute Mittelbach ist die 
Leitung von WINDSPIEL.  
 
Wir haben auch Zeit miteinander zu sprechen. 
 
Bitte Bewegungs-Kleidung, bequeme Schuhe und ausreichend Trinken 
mitbringen. 
 
 
Datum:  Sonntag, 10. September 2023 ODER Sonntag, 24.September 2023 
 
Uhrzeit: von 15.00 – 17.00 Uhr 
 
Ort:        Kulturstall der Wohn- und Lebensgemeinschaft Christopherushaus e.V. 
               Im Wullen 75 in 58453 Witten-Annen 
 
Kosten pro Workshop: 6 Euro (bitte am Veranstaltungstag mitbringen) 
 
 
Weitere Infos unter www.tanzraeume-unterwegs.de 
 
Anmeldung bitte per Mail an info@tanzraeume-unterwegs.de oder telefonisch unter der 
0231/ 184 50 227 
 
 
 
Wir freuen uns auf dich!                                                                                                   
 
 


